



Ander Cepas, tras asegurarse una medalla en los Juegos de París. Foto: Basque Team

## ANDER CEPAS GARANTIZA UNA NUEVA MEDALLA

EL DONOSTIARRA DE TENIS DE MESA  
LOGRA ACCEDER A LAS SEMIFINALES  
DE LOS JUEGOS PARALÍMPICOS DE PARÍS

**PARÍS** – El jugador donostiarra Ander Cepas aseguró ayer una nueva medalla para la delegación vasca presente en los Juegos Paralímpicos de París al clasificarse para las semifinales de la clase 9 del tenis de mesa al derrotar al ucraniano Ivan Mai por 3-0 (11-3, 12-10 y 11-7).

De este modo, Cepas, que el pasado 18 de agosto cumplió 20 años y que debutaba en unos Juegos, dio la primera gran alegría en el Arena Sud Paris 4 a su deporte, que mantendrá su aportación al medallero como lleva haciendo para el cuadro estatal desde Barcelona'92 y después de haberlo rozado en un par de ocasiones.

Cepas, quinto en los pasados Mundiales de Granada, se desquitó de la derrota encajada junto a Jorge Cardona en la primera ronda del dobles, un cuadro en el ambos partían como los cabezas de serie número 1. Pero con tiempo ha podido preparar su asalto al cuadro individual donde ya está entre los cuatro mejores, aunque ahora deberá medirse, ya el sábado, al gran favorito, el belga Laurens Devos.

Cepas supo controlar al más experimentado Mai, bronce en Tokio

2020 por partida doble y subcampeón europeo en 2023, y el buen inicio le afianzó. El 11-3 le dio fuerza, aunque a partir de ahí el choque se igualó y el ucraniano fue el que llevó la iniciativa en el marcador en el segundo set. Sin embargo, Cepas se rehizo, se lo llevó de forma ajustada y volvió a dominar con más comodidad el tercero definitivo.

“Estoy muy feliz, muy orgulloso también sobre todo del trabajo que hemos hecho tanto mi entrenador como yo, sobre todo estos dos últimos dos años y pico. Es un trabajo diario muy grande y estoy muy feliz de haber podido conseguir un sueño”, expresó Cepas. El guipuzcoano ahora debe esperar hasta el sábado, aunque todavía debía digerir “un poco la emoción”. “Es que no sé ni dónde estoy, pero ya el jueves tranquilamente ya hablaremos del rival, del planning que llevaremos para el siguiente partido”, indicó, reconociendo que su próximo oponente, el belga Laurens Devos, es “un superserie”. “Al final ganó en Río con 16 años, en Tokio con 20 y la verdad es que ha sido mi ídolo durante toda mi carrera, así que ahora

enfrentarme contra él en una semifinal sin ninguna presión es un sueño”, añadió.

Este agradeció el “trabajo” de los últimos dos años en el Centro de Alto Rendimiento y no se olvidó de su antiguo entrenador, Gorka Fernández, que fue quien le dio “ese plus a empezar a jugar un poco más a nivel profesional”. Luego, tuvo “un cambio de vida”, ya que “hasta los 18 años” estuvo en Donostia entrenando “con un ambiente de club”. “A partir de ahí, irme al Centro Nacional, con el equipo nacional, jugar y entrenar con jugadores absolutos fue un salto a ser profesional y se nota”, subrayó.

**OTROS RESULTADOS** Por otro lado, Iñigo Llopis fue octavo en la prueba de 400 libras SS con un tiempo de 4:37,29. Nahia Zudaire, en la misma especialidad y distancia, accedió a la final, donde logró el séptimo puesto con un crono de 5:05,46. Iván Salguero fue octavo en 100 metros libres, en S12.

Además, la selección española femenina en silla de ruedas, con la representación vasca de Agurtzane Egiluz, Laura Ugarte y Naiara Rodríguez, fue derrotada por Países Bajos por 61 a 43 en cuartos de final. Mientras, la selección masculina, en la que estuvo Asier García, se jugó el quinto puesto con Australia, ante la que cayó por 74 a 78. – DEIA